



Miguel Prieto Quezada, candidato al Core por la provincia de Magallanes

“Me gustaría firmar un convenio de programación con Conaf para fortalecer la reforestación”

Miguel Prieto es nuevo en política, sin embargo, señala que sus logros hablan por él. “Mi compromiso será poner mi oficio y dedicación para ser el mejor consejero regional para Magallanes”. Es dirigente deportivo y líder de Consejo de Sociedad Civil de Magallanes. Nació el 13 de octubre de 1996 y su vida la ha realizado entre Santiago - Arica y Talcahuano. Tiene dos hijos.



- **¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?**

- “Quiero ser una voz activa que defienda los intereses de los vecinos y habitantes de Magallanes. Mi compromiso será impulsar proyectos que mejoren la calidad de vida de los magallánicos, protejan el medioambiente y promuevan el desarrollo sustentable de la región, asegurando que las decisiones se tomen con participación ciudadana. Quiero contribuir con mi vasta experiencia en la administración, dirección y control de proyectos y trasladarlos al manejo de fondos públicos”.

- **¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al**

Core?

- “Me gustaría impulsar proyectos relacionados con la mejora de la infraestructura, desarrollo económico local, apoyo a la conservación medioambiental, y fortalecer el sistema de salud regional. Sin lugar a duda como el deporte es mi fortaleza, proyectos tendientes a mejorar toda la infraestructura deportiva de la región también serán mi sello”.

- **¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Qué propone para solucionarlas?**

- “Acceso a la salud especializada, a la vivienda propia y la protección medio ambiental.

DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones? Sí.
 ¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? No.
 ¿Apoya el Centro Antártico Internacional? No.
 ¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.
 ¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.
 Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.
 ¿Privatizaría Enap? No.

En salud, propongo reforzar el presupuesto para salud pública, fomentar convenios con especialistas externos. En vivienda, priorizar la construcción de viviendas sociales y darles facilidades con créditos blandos para poder acceder a ellas. En medioambiente, impulsar campañas de educación y proyectos de conservación como limpieza de áreas naturales”.

- **¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional?**

- “Los convenios son herramientas útiles, siempre y cuando se administren con transparencia y enfoque en los resultados. Sin embargo, es crucial moni-

torear su impacto y asegurar que vayan en directo beneficio de los ciudadanos de manera equitativa, abordando problemas críticos en salud, vivienda, conectividad y medioambiente”.

- **¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?**

- “Me gustaría firmar un convenio de programación con Conaf para fortalecer la reforestación y conservación de áreas protegidas, y con el Ministerio de Salud, para mejorar la atención médica especializada en la región”.

- **Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros,**

FICHA ELECTORAL

Partido político: Republicano.
 Número en la papeleta: Y - 151.
 Edad: 54 Años.
 Estado Civil: Casado.
 Principales hobbies: Pesca.
 Mayor virtud: Servicial.
 Mayor defecto: Muy autónomo.
 Cargo actual: Jefe de proyecto comercial marítimo Asmar.
 Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Por un Republicano.
 Nota a la gestión de Jorge Flies: 3.
 Nota al Consejo Regional: 3.

construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cual elegiría?

- “Construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico”.

- **¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- “No”.

- **¿Por qué la gente debería de votar por usted?**

- “Porque tengo una visión comprometida con el desarrollo integral de Magallanes, enfocada en mejorar la calidad de vida de sus habitantes, priorizando la salud, vivienda, conectividad y medioambiente”.